

22 - Junio 1977

Carta de una hija a su madre en Huelga de Hambre por la vida de su padre hermanos y cuñada y por todos los detenidos - desaparecidos.

Querida mamá

Que feliz me siento de ser hija de unos padres como Uds, ha cumplido una tarea extraordinaria en la lucha de nuestro pueblo. Ojalá yo pudiera ser como Ud y todas las mujeres que la acompañan

Todos acá sienten un poco de ~~nostalgia~~ nostalgia por no poder estar en el lugar de Uds... pero aquí también se realizan muchas tareas y cada uno en su lugar. Todos los días hay Asamblea, cada día viene más gente y donde he ido se comenta. Por ejemplo: fui a conversar con el señor Ponce, (por el cheque) le dije que Ud estaba enferma y puso el cheque a su nombre. (solucioné el problema del dividendo de la casa en esto) no se preocupe por esto. Salimos juntos con el Sr Ponce y me preguntó ¿esta enferma? ¿No está en la N.V. enseguida empezó a contarme a una amiga nuestro angustioso caso, así también en la pega no he tenido problemas cuando necesité salir.

De la Escuela a la Jónica!

René se ha portado maravillosamente, Licha, mi suegra Rodrigo etc.

Todo fuimos a la misa del Domingo en apoyo a la Huelga de Hambre: René, Rodrigo Jerry, Licha Jacilda, Nónica - - - -

Tía Emilia y Ester todos los días aquí en la
conmigo. Se ha portado maravillosamente

La solidaridad nacional y extranjera es extraor-
dinaria.

El Viejo Mena, todos los días aquí, se reali-
zó una misa en la zona Oeste y el papá de Nubia
se sacó los zapatos, al final le felicitaron.

Hoy salió documento de 126 Federaciones de
Trabajadores, Buenos Uds. Tienen que haber escucha-
do en la Chilena o Cooperativa.

¡¡ Cuidense!! porque esta es la primera, pero no
la última. Ricardo está bien, han llegado 2 car-
tas; hoy mismo les enviaré su mensaje.

¡¡ Cuidense!!

¡¡ Viva mi PATRIA!!

¡¡ Viva las Mujeres como Uds!!

¡¡ Vivian los trabajadores!!

¡¡ Vivian los niños!!

Un beso grande para Ud. y para todos. Deseo
abrazarlos y estrecharles la mano a cada uno
de Uds.

su hija

Maria Nuvia